

# *Le représentant de l'OPS en Bolivie salue le travail des brigades médicales cubaines*

---



La Havane, 14 nov. (RHC/PL).- Fernando Leanes, représentant en Bolivie de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, a salué le travail des brigades médicales cubaines.

«Le travail réalisé aujourd'hui par Cuba en Bolivie et dans le monde démontre que pour l'assistance médicale, il faut effacer les frontières.» a relevé le représentant de l'OPS en Bolivie.

Dans des déclarations exclusives au correspondant de Prensa Latina à La Paz, Fernando Leanes a cité en exemple l'Opération Miracle.

Il a rappelé que plus de 44 mille Argentins, Paraguayens, Péruviens et Brésiliens ont bénéficié des opérations ophtalmologiques gratuites en Bolivie dans le cadre de ce programme médical mis en pratique par Cuba et le Venezuela.

«La solidarité n'a été refusée à personne, pauvres ou riches, Boliviens ou non. Ce que Cuba fait dans le monde, ouvrir à tous l'accès aux services de santé doit être pris comme modèle» a-t-il relevé.



**Radio Habana Cuba**